

Cuba : La province de Guantanamo accueille un Séminaire International pour la Paix



Guantanamo, 4 mai (RHC)- Avec la participation de plus de 200 délégués des 5 continents s'est ouvert aujourd'hui dans la province de Guantánamo, dans l'Est de Cuba, le 6e Séminaire International pour la Paix et le Démantèlement des Bases Militaires Étrangères.

Jusqu'au 6 mai, des pacifistes de plus d'une vingtaine de pays exigeront le démantèlement des enclaves et des installations militaires sur toute la planète.

Le président du Mouvement Cubain pour la Paix, Silvio Platero, a annoncé que dans le cadre des actions du Séminaire, le 23 février sera proclamé Journée Mondiale pour la Paix et contre les Bases Militaires Étrangères.

Il a également signalé que les participants mettront de nouveau l'accent sur l'importance et la pleine actualité de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de Paix, approuvée par tous les chefs d'état et de gouvernement de la région réunis à La Havane en janvier 2014 au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/189864-cuba-la-province-de-guantanamo-accueille-un-seminaire-international-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba